
Siracusa. Asp senza direttori
generali,  Di  Marco:  "Attesa
troppo  lunga.  Così  si
alimentano sospetti"
“I  nuovi  direttori  generali  delle  Asp  non  vengono  ancora
nominati e questo iter infinito tiene la sanità siciliana in
una condizione di grave precarietà, pregiudicando la qualità
del  servizio,  segnato  da  poche  luci  e  molte  ombre”.  La
deputata  regionale,  Marika  Cirone  Di  Marco  chiede  che  il
percorso, partito ormai, tra contrasti e contraddizioni, a
febbraio  dello  scorso  anno,  subisca  “la  necessaria
accelerazione. Non capisco- prosegue la parlamentare del Pd
all’Ars- cosa si attenda a procedere troncando ogni ulteriore
ritardo e il sospetto di chi pensa che sui direttori si stia
giocando una partita di compensazioni ed equilibri politici”.
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